

Conférence Catholique des Baptisé-e-s 44



Ni partir, ni se taire



Bonjour à tous,

Édito :

Dans cette lettre, ne manquez pas le prochain rendez-vous à venir le samedi 13 mai et notez le changement de date du groupe lecture et célébration du mois de mai. Notez déjà pour la rentrée prochaine les dates de la venue de Marie-Christine Bernard, théologienne. Et enfin, des documents intéressants à lire : Un « tract » de Pascal Wintzer, archevêque de Poitiers, un article de Garrigues et Sentiers « Et pourtant, je continue à appartenir à l'Église catholique » et en replay, le dernier rendez-vous de la CCBF.

Bonne lecture. Bien cordialement

Le Conseil d'administration (Nicole, Dominique, Odile, Marie-Thérèse, Odette, Geneviève, Hélène, Charles, Jean-Luc, Claude)

Important : Information sur la journée du samedi 13 mai prochain « Relire le chemin parcouru par CCB44 »

Lors de l'Assemblée générale dernière, Jean-Luc Ewald avait fait une proposition de relire le chemin parcouru depuis 10 ans et d'envisager l'avenir. Le Conseil d'Administration vous propose donc de nous retrouver le samedi 13 mai de 10h à 16h (pique-nique tiré du sac) au Lycée St Félix La Salle. OUVERT à TOUTES et TOUS.

Proposition de déroulement en bref :

Matin : Présentation des activités CCB44 depuis 10 ans

Réalisation d'une fresque sur les activités et échanges

Célébration

Pique-nique tiré du sac

Après-midi : Relire la charte fondatrice de la CCBF et mise en perspective avec l'aujourd'hui

Perspectives d'avenir (projets et autres) à partir de ces relectures (matin et après-midi)

Merci d'envoyer un mail à bessoncl@numericable.fr ou à laccb44@gmail.com si vous souhaitez participer à cette rencontre. Une invitation vous parviendra en temps utile.

[Lire la suite](#)

Changement de dates - Groupe lecture et célébration de la Parole -

En raison des jours fériés au mois de mai, les groupes lecture et célébration sont décalés au **lundi 15 mai** ([voir agenda](#))

Prochaine rencontre des 2 groupes : lundi 3 avril.

La Venue de Marie-Christine Bernard, Théologienne, spécialisée en anthropologie à Nantes

Le vendredi soir 6 octobre dans l'amphi du au Lycée St Joseph du Loquidy La Salle
Et si Dieu était laïc ? Spectacle avec Marie-Christine Bernard, mis en scène par Odile Menant

[En savoir plus sur le spectacle](#)

Le samedi 7 octobre : journée de réflexion avec Marie-Christine Bernard toujours au même lieu. Thème à définir en fonction de l'actualité autour du thème à affiner : « A-t-on encore besoin de religions ? »

C'est encore loin mais notez ces dates dans vos agendas.

Invitation et inscription viendront au moment opportun.

[Lire la suite](#)

Un « tract » de Pascal Wintzer en faveur d'une Eglise plus juste "Abus sexuels dans l'Eglise catholique : des scandales aux réformes"

« Dans une Église de France en proie au doute après la révélation de multiples scandales, Pascal Wintzer, archevêque de Poitiers, analyse la situation et ouvre des pistes dans un petit livret de la collection « Tracts », publié chez Gallimard le 8 mars 2023.

« Pour qu'une page nouvelle puisse s'écrire, il faut à la fois des personnes nouvelles et des changements institutionnels. » Dans un texte court, à la fois vif par l'analyse et posé dans le ton, Mgr Pascal Wintzer, archevêque de Poitiers, passe en revue quelques grands sujets suscités par la révélation des scandales sexuels dans l'Église.

[Lire la suite](#)

Et pourtant, je continue à appartenir à l'Église catholique

Publié le 8 février 2023 par Garrigues et Sentiers Et pourtant... les objections sont nombreuses, avec les scandales actuels de la pédophilie qui révèlent un malaise venant de plus loin : quelque chose « ne tourne pas rond », car le fonctionnement individuel ou collectif de la sexualité témoigne d'un bien-être ou d'un mal-être plus profond. Ce mal-être provient en partie d'un mode de management et d'exercice du pouvoir issu d'un modèle patriarcal où le pouvoir était tenu par une petite caste d'hommes : c'est encore le cas dans l'Église officielle, même si la pratique sur le terrain peut être différente, où les décisions importantes sont prises par des hommes (quelle que soit leur valeur individuelle) en conclaves ou conciles (pape, cardinaux, évêques, prêtres soumis à l'obligation de célibat) et sont à exécuter par les « fidèles laïcs ».

[Lire la suite](#)

Mieux comprendre les baptisés éloignés de l'Église : les résultats de l'enquête du National

Diffusion de notre lettre dans votre entourage

Si vous avez dans votre entourage des personnes qui pourraient être intéressées à recevoir notre lettre d'information mensuelle, nous vous serions reconnaissants de nous envoyer leur nom, prénom et adresse mail à notre boîte laccb44@gmail.com. Merci

Notre agenda en date du 28 mars 2023

[Accès à l'agenda](#) pour lecture et pour une éventuelle impression

Pour nos adhérents et si vous voulez nous rejoindre n'oubliez pas de remplir le bulletin d'adhésion et de nous le renvoyer pour l'année 2023

vous pouvez télécharger le formulaire d'adhésion en suivant le lien :

[Pour nous rejoindre](#)

Retrouvez toutes nos actualités sur notre site :

[Accès direct au site CCB44](#)

Vous pouvez aussi consulter **le site de la**

Vous pouvez aussi consulter la page Facebook de la Conférence Catholique des Baptisés Francophones - pour cela il faut toutefois être soi-même utilisateur de Facebook.

Pour vous abonner ou vous désabonner à cette lettre veuillez nous écrire à la boîte laccb44@gmail.com

Rue Jean Jaurès
44000 Nantes.

Rendez-vous du 11 mars 2023

Accéder au Replay sur la chaine Youtube : la voix des baptises [Cliquer ici](#)

Rendez-vous du 11 mars 2023 Accéder au rapport de l'enquête en version téléchargeable [Cliquer ici](#)
